

Au cœur de
votre quotidien

toulouse
métropole

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Mardi 13 décembre 2022

Jean-Luc Moudenc choisit le nouveau directeur musical de l'Orchestre National du Capitole de Toulouse :

Point presse mardi 13 décembre à 14h15

« Je suis heureux d'annoncer la nomination de Tarmo Peltokoski comme Directeur Musical de l'Orchestre national du Capitole, à compter du 1er septembre 2024.

Le processus de réflexion mené depuis 2020 par Toulouse Métropole avec l'Orchestre et ses musiciens nous permet de faire ce choix ambitieux et enthousiasmant, qui tourne résolument l'Orchestre vers l'avenir et confortera encore davantage Toulouse au rang des meilleures formations symphoniques.

La nomination d'un nouveau Chef est une étape importante dans la vie de l'Orchestre mais également pour les mélomanes toulousains. Je formule le souhait que de l'alchimie palpable lors de la première rencontre entre Tarmo Peltokoski et le public toulousain, naisse une relation étroite, nourrie de l'excellence créatrice dont il fait preuve » a déclaré Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole.

>> Retrouvez le [communiqué de presse](#)

Jean-Luc Moudenc convie la presse mardi 13 décembre à 14h15

En présence de Francis Grass, Vice Président de la commission Culture, en charge de l'Opéra et de l'Orchestre national du Capitole, de Claire Roserot de Melin, administratrice générale de l'Opéra et de l'Orchestre national du Capitole, de Jean-Baptiste Fra, Délégué général de l'Orchestre national du Capitole

>> RV à Toulouse Métropole, 6 rue Henri Leduc – 9e étage, salle Présidence

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
Espace presse en ligne

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)



Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).